
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA  

DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

SAN POLO PARCO 
 

ZONA  EST 
 

Del 6  ottobre 2021 

 

(verbale n. 8) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Il giorno 6 del mese di ottobre dell’anno 2021 alle ore 20:30, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito  il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione 

del seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Aggiornamenti temi aperti: scuola, Cascina Maggia, iniziative per il 25 novembre, 

segnalazione dei cittadini 

3. Nuove iniziative 

4. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente il Consigliere anziano Galeazzi Galeazzo. 

 

Redige il processo verbale la Consigliera Ausilia Doninelli. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DI TUORO SILVANA  X 

3 DONINELLI AUSILIA X  

4 FRASSI MAURIZIO X   

5 GALEAZZI GALEAZZO X  

6 TOMASINI FRANCESCO  X 

7 VENTURELLI GIUSEPPE X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1°: Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale  il Consiglio lo approva. 

 

Punto 2°: Aggiornamenti temi aperti: scuola, Cascina Maggia, iniziative per il 25 novembre, 

segnalazione dei cittadini 

 

Scuola: si prende atto, con soddisfazione, della formazione di due sezioni nella scuola primaria 

Raffaello Sanzio. La decisione risponde alle richieste che da tempo il consiglio, supportando le 

sollecitazioni dei genitori, presenta al Dirigente scolastico e agli organi collegiali.  

Cascina Maggia: si stabilisce di riprendere  le azioni a suo tempo decise per continuare il percorso 

che sollecita l’Amministrazione a valutare soluzioni diverse dalla alienazione della struttura. Tali 

azioni prevedono un sopralluogo alla presenza dei soggetti coinvolti nella dichiarazione di interessi 

e la raccolta degli atti che ricostruiscono la storia della cascina e la sua attività (Doninelli sentirà il 

Rugby Brescia). 

Iniziative per il 25 novembre: si ritiene di consultare lo storico gruppo di donne di Sant’Eufemia per 

verificare quali interventi (video, animazione, conferenza) proporre ai cdq della zona Est per una 

serata aperta alla cittadinanza nella giornata contro la violenza sulle donne (Venturelli contatterà il 

gruppo di Sant’Eufemia). 

Segnalazione dei cittadini: 1) roggia dietro lo spazio verde della scuola: necessità di una accurata 

pulizia della zona oltre che ricercare le ragioni della presenza di  odore di fogna nella zona 

circostante. 

 



Punto 3°: Nuove iniziative 

 

Galeazzi propone di organizzare un incontro presso la cascina Riscatto per la presentazione del 

report sull’attività dell’Osservatorio Alfa Acciai. Ha già interessato la presidente della Associazione 

Amici della Cascina che si è detta favorevole alla proposta. Vi è anche la disponibilità dei tecnici 

dell’Alfa Acciai a essere presenti per soddisfare le domande che perverranno dai presenti. 

 

Punto 4°: Varie ed eventuali 

 

A) Galeazzi e Doninelli riferiscono di quanto emerso nella conferenza stampa di presentazione del 

soggetto aggiudicatario delle opere di sistemazione dei campi da tennis di via Tiziano. Il primo 

step prevede la ristrutturazione della palazzina e degli spogliatoi , la realizzazione di una 

tensostruttura per coprire i campi da padel, la realizzazione di un campo da padel scoperto, nonché 

la sistemazione dell’area verde circostante, della pavimentazione esterna e della recinzione. Gli 

step successivi porteranno alla realizzazione di campo da calcio a 5, di campo da tennis in esterno, 

di campo polivalente in esterno, completamento della tensostruttura, area giochi bambini.  

Da sottolineare l’aspetto sociale dell’intervento che vede una serie di soggetti presenti sul 

territorio fare rete per consentire un uso degli impianti anche a fasce disagiate. Per finire la 

gestione del futuro centro sportivo garantirà l’attivazione, attraverso una specifica cooperativa, di 

tre inserimenti lavorativi di categorie protette l’anno. 

B) Campo Hockey: si prende atto della relazione pervenuta dalla società Hockey Brescia che 

evidenzia una serie di problematiche che precludono un buon utilizzo della struttura. Si condivide 

la richiesta riferita al parcheggio mentre per il collegamento tra la pista ciclabile e l’accesso 

pedonale e tra il parcheggio e il medesimo ingresso si esprimo perplessità. Galeazzi e Doninelli si 

rendono disponibili ad un sopralluogo con i rappresentanti della società sportiva che gestisce la 

struttura. Dopo di che si chiederà agli uffici competenti di valutare le necessità rilevate e di porvi 

rimedio. 

C) Alcune mamme hanno fatto presente che l’Amministrazione sta individuando una zona per la 

realizzazione di un campo da Baseball e parrebbe che tra le ipotesi vi sia anche uno spazio nelle 

vicinanze della zona cani di via Tiziano. I cdq raccoglierà altre notizie e incontrerà le mamme 

interessate al tema. 

D) Galeazzi riferisce dello stato dell’arte della stradina ciclopedonale che collega la stazione metro 

Poliambulanza con via Tiziano. Sono emersi dubbi da parte della proprietà circa lo spazio da 

garantire per la movimentazione dei mezzi agricoli e l’individuazione della zona dove prevedere i 

plinti per l’illuminazione. E’ necessario che il cdq con fermezza solleciti l’Assessora Tiboni 

perché vengano rimossi gli ostacoli che rallentano nuovamente la realizzazione di un’opera attesa 

dal quartiere da oltre otto anni. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 22:05. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        La Consigliera verbalizzante 

                   Galeazzo Galeazzi             Ausilia Doninelli 
                                                    


